

KEMPTEN CLASSIX

3 Tage Busreise

24. – 26. September 2025

2 Konzerte anlässlich des Kempten Classix Festival

Das Kammermusik-Festival wurde 2006 vom Pianisten Oliver Triendl und dem Kemptener Konzertveranstalter Franz Tröger gegründet. Seither macht der Untertitel „Kammermusik für Entdecker“ seinem Namen alle Ehre. Jedes Jahr verzaubert die Musik nicht nur Klassikspezialisten, sondern zieht auch Neuentdecker in ihren Bann. Gespielt werden nämlich neben bekannten Stücken beispielsweise von Beethoven auch unbekannte Stücke, die Platz zum Entdecken und Staunen bieten.

Kempten gilt als die älteste Stadt Deutschlands. Auch anderenorts hat man diese Aussage schon getätigt – Kempten hat allerdings das schriftliche Zeugnis dafür: Bereits der griechische Geograph Strabon benennt das keltische Cambodunum. Diese über 2000 Jahre lange Geschichte spiegelt sich heute noch in den bedeutenden Bauwerken der Stadt wider. Die zentrale Lage im Allgäu macht die Stadt auch zu einem idealen Ausgangspunkt für Ausflüge in die Allgäuer Alpen.



Mittwoch, 24. September – 9.00 h ab München. Busfahrt über Landsberg nach **Altenstadt**. Dort besichtigen wir die Pfarrkirche St. Michael, den bedeutendsten romanischen Kirchenbau Oberbayerns. Um 1200 wurde die dreischiffige Basilika mit mächtigen Osttürmen aus Tuffstein erbaut. Auf dem Lettnerbalken steht das kostbarste Stück, ein riesiges romanisches Kruzifix, den „Großen Gott von Altenstadt“.

Weiterfahrt nach **Kempten** und Freizeit zum Mittagessen. Am frühen Nachmittag Stadtführung durch die 2000-jährige wechselvolle Geschichte Kemptens: von den Anfängen des römischen Cambodunum, über das Mittelalter, zur Zeit der geteilten Stadt - Stiftsstadt und Reichsstadt - bis hin zur heutigen lebendigen und modernen Metropole des Allgäus. Gegen 15.30 h Check-in in unserem Hotel.

Nach dem frühen Abendessen kurzer Transfer zum **Stadttheater**. Von außen ist es ein Neubau aber im Theatersaal wurde der Originalzustand von 1827 wiederhergestellt.

Um 19.00 h beginnt das Konzert „**Suite Italienne**“.
Orchester: CHAARTS Chamber Artists – Violine: Jonian Kadesha, Laute: Azul Lima

Antonio Vivaldi: Il Grosso Mogul Violinkonzert D-Dur RV 208
Igor Strawinsky „Suite Italienne“ für Violine, Streicher und Cembalo
Antonio Vivaldi: Concerto für zwei Violinen und zwei Celli RV 575
Giovanni Sollima: „Tyche“ Konzert für Violine, Streicher, Basso continuo, Theorbe und Perkussion

Kempten

Allgäu Art Hotel ***+

Das Hotel, von außen kein Hingucker, liegt ruhig, ca. 1.000 m zum St. Mang Platz und Rathaus. Es unterstützt den Inklusionsgedanken und ist barrierefrei. Es verfügt über Restaurant, Bar und Sauna. Die 58 Zimmer sind ca. 24 qm groß und mit Dusche, WC, Föhn, Kaffeekocher und TV ausgestattet.

Reisepreis

€ 872,-

Einzelzimmerzuschlag

€ 96,-

(Doppelzimmer zur Alleinbenutzung)

Donnerstag, 25. September – **Ausflug Allgäuer Alpen**. Heute sehen wir eine eindrucksvolle Bergszenerie und sanftes Alpenvorland. Auf schöner Strecke geht es entlang der Jochbergstraße nach Oberstdorf, der südlichsten Gemeinde Deutschlands. Nach einem Ortsrundgang ist Pause zum Mittagessen. Weiterfahrt in das Kleinwalsertal, der „schönsten Sackgasse der Welt“, zu Österreich gehörend aber nur über Deutschland zu erreichen.

Gegen 16.00 h sind wir wieder in Kempten und es ist Freizeit bis zum Abendessen.

Um 19.00 h erwartet uns ein **Klavierkonzert** mit Lucas Debarque am Klavier und Musik von Mozart und Tschaiikowsky.



Freitag, 26. September – Morgens fahren wir über Nesselwang nach Steingaden, um das **Welfenmünster**, eine romanische Basilika, zu besichtigen. Sie wurde im 18. Jh. barockisiert und gilt heute als eine der Hauptsehenswürdigkeiten des Pfaffenwinkels. Danach wollen wir die nahe **Wieskirche**, eine der berühmtesten Rokokokirchen der Welt, entdecken. Das 1746-54 entstandene Gotteshaus gilt als Hauptwerk des Baumeisters Dominikus Zimmermann.

Gemeinsames Mittagessen in einem Wirtshaus nahe der Kirche.

Die Rückfahrt unterbrechen wir in Polling, um die offene **Säulenhalle STOA169** bei einer Führung kennen zu lernen. Die 3,9 m hohen individuell gestalteten Säulen wurden von 121 international renommierten Künstlern gestaltet.

Rückkunft in München gegen 19.30 h.

Im Reisepreis enthalten:

- Fahrt im bequemen Fernreisebus mit großzügigem Sitzabstand
- 2 Übernachtungen/Frühstücksbuffet
- 2 Abendessen im Hotel
- 1 Mittagessen auf der Heimreise
- 2 Konzertkarten in Kategorie 1
- alle Besichtigungen laut Programm
- sämtliche Eintrittsgelder
- Reiseleitung ab/bis München